



LECCION CIVICA. Alumnos de los diferentes colegios dieron ayer un ejemplo cívico a los terroristas listados del FMLN-FDR (al fondo, a la izquierda). Este acto fue considerado como una "bofetada" para los subversivos.

Declaran Inconstitucional el Monopolio del INAZUCAR

En otro fallo que sienta jurisprudencia sobre los monopolios estatales, la Corte Suprema de Justicia declaró inconstitucional la exclusividad de la exportación y comercialización interna del azúcar ejercida por el Instituto Nacional del Azúcar (INAZUCAR).

Este juicio fue promovido en 1986 por el agricultor y dirigente cívico Carlos Raúl Calvo, por considerar que el decreto 237, promulgado en mayo de 1980 por la junta izquierdista de facto para dar vida al ente estatal, contravienen los artículos 3, 22, 23 y 110 de la Carta Magna.

Mueren Nueve Terroristas en Chozos con Ejército

Cinco terroristas del FMLN-FDR y un soldado durante un combate entre sediciosos y efectivos del batallón "Morazán" en los alrededores del caserío El Jobo, jurisdicción de Osicala, departamento de Morazán, informaron fuentes militares.

El enfrentamiento se produjo el jueves al mediodía cuando la tropa sorprendió a una columna de subversivos

—Favor pase a la página 17.

Exposición Infantil en Centro de Invalideces

Unos 200 trabajos manuales elaborados por los alumnos del Centro de Invalideces Múltiples fueron exhibidos el viernes en la 1a. Exposición de Trabajos y Fotografía que realiza dicho centro desde su fundación, en 1985.

La exposición fue visitada por numerosas personas que admiraron la habilidad de los niños con deficiencia mental, los cuales reciben prolongados programas de terapia especializada.

Morena de Alvares —Favor pase a la página 19.

Dramático Rescate de Colegialas Extraviadas en Parque Deininger

Con las lágrimas abriéndose paso entre las sucias mejillas de un numeroso grupo de colegialas y las exclamaciones de gracias a Dios de angustiados padres de familia, terminó ayer por la mañana la intensiva búsqueda de una treintena de adolescentes que la noche del jueves se extraviaron en medio del parque Walter Thilo Deininger, en la jurisdicción del Puerto de La Libertad.

Con los pantalones arrollados hasta la mitad de las pantorrillas, camisas sudorosas y salpicadas de fango, varios padres de familia se aventuraron, juntamente con socorristas de la Cruz Roja Salvadoreña, hasta el corazón del bosque para buscar a sus hijas.

"En el presente juicio se ha demostrado que los artículos 1, 2 y 7 (de la Ley del INAZUCAR) son inconstitucionales", dice la Sala de lo Constitucional de la Corte, presidida por el Dr. Mauri-

—Favor pase a la página 21.



PRIMEROS AUXILIOS. En la Cruz Roja del Puerto de La Libertad se dieron los primeros auxilios a las jóvenes que se extraviaron en el Parque Deininger, donde llegaron en vías de estudio.

Las últimas diez chicas en ser rescatadas fueron encontradas, alrededor de las seis de la mañana, en la cabaña de un campesino que les dio albergue durante la noche.

"Después de varias horas de caminar perdi-

—Favor pase a la página 21.

Actos Cívicos Superan Agitación del FMLN-FDR

En lo que fue considerado como una nueva evidencia de la falta de apoyo popular a los terroristas y la mayor importancia que el pueblo da a los actos cívicos, centenares de estudiantes de colegios y escuelas públicas de la capital marcharon ayer frente a la Catedral, en las ceremonias de clausura del Mes de la

Independencia. Durante el desarrollo de los actos cívicos presididos por diputados a la Asamblea Legislativa, en Plaza Gerardo Barrios, alumnos de distintos centros educativos enarbolaron la Bandera Nacional frente a Catedral Metropolitana, donde permanecieron.

—Favor pase a la página 53.

Ropa, Medicinas y Alimentos Para Damnificados de Oriente

El Club Activo 20-30 llevó a Puerto Parada, Usulután, 3 camiones con ropa, medicinas y alimentos para los damnificados de las lluvias, lo que fue donado por los capitalinos, según informa el presidente Jorge Velado.

Las inundaciones provocadas por el desbordamiento del río Grande de San Miguel y

otros afluentes han dejado pérdidas en más de 15 millones de colones, afectando entre 7 y 8 mil manzanas de maíz, arroz, maicillo, algodón y poteros, según estimaciones de productores del sur de San Miguel y Usulután.

Socorristas voluntarios que han prestado ayuda a los damnificados

—Favor pase a la página 11.

Niña de 7 Meses Violada y Vapuleada por su Padre

Una niña de siete meses fue violada y vapuleada por su padre que encontraba borracho en el caserío Los Indios, en el cantón Santa Lucía, en la jurisdicción de Ciudad Arce, informaron fuentes médicas.

los médicos del Hospital "Benjamín Bloom", de San Salvador, la niña presenta trauma craneano, fracturas postales de la cuarta a la séptima costilla del lado derecho y quinta costilla del lado izquierdo.

Según el dictamen de

—Favor pase a la página 19.

ULTIMA HORA

—Favor pase a la página 54.



NIÑA VAPULEADA Y VIOLADA. Sonia Martínez Merche, de 7 meses y 27 días, fue violada y vapuleada por su padre, quien se encontraba borracho. El hecho sucedió en el caserío Los Indios, cantón Santa Lucía, de Ciudad Arce.